

Eine Spende für die Jugend

Tombola bei Edeka Martens in Ammersbek erbrachte 500 Euro

Ammersbek (am/ve). Das Team vom Lebensmittelgeschäft Martens in Ammersbek hat den Erlös einer Tombola der Ammersbeker Jugend geschenkt. Die Tombola wurde aus Anlass einer Betriebsfeier veranstaltet, einen Teil des Erlöses, 500 Euro, können nun die Mitarbeiter des Geschäfts in der Georg-Sasse-Straße spenden. Sie haben sich für die Jugendzentren in Ammersbek entschieden.

Bürgermeister Horst Ansén war bei der Übergabe dabei, gerade weil der Erlös Projekten vor Ort zugutekommt: „Es freut mich besonders, wenn Unternehmen im Ort sich auch für die Gemeinschaft im Ort engagieren“, lobt er die Entscheidung des Edeka-Teams. „So wird es hier im Ort möglich, konkret etwas Gutes zu tun.“

Marktleiter Klaus Möller ist sich dieser Bedeutung bewusst, zu anderen Gelegenheiten wurden von Edeka Martens ebenfalls Spendenmittel an Jugendeinrichtungen in der Gemeinde gegeben. „Uns freut es besonders, wenn wir uns hier in Ammersbek für die Jugend einsetzen können.“

Geringere Beiträge

Die Spende wird nun in die Sommerkasse der Jugendtreffs Ammersbek fließen. Das kommt dem Jugendpfleger und Leiter der Jugendtreffs, Sören E. Hedemand, gut zu pass, denn gerade laufen die Anmeldungen für die Ferientouren. „Durch die Spende ist es jetzt

möglich, die Beiträge, die die Kinder selber zahlen müssen, um 30 bis 40 Prozent zu senken“, freut er sich.

Der Jugendtreff bietet im Laufe des Sommers einen Ausflug in den Tierpark Hagenbeck (22. Juli), in den Hochseilgarten Lütjensee (26. Juli) und zum Schwarzlicht Minigolf in Hamburg (29. Juli) an. Die Kosten für die Teilnahme betragen je nach Veranstaltung zwischen sechs und 20 Euro. Die Anmeldungen können während der Urlaubszeit - bis zum 21. Juli sind die Jugendtreffs wegen Urlaub geschlossen - bei Simon Zimpel unter 0171 / 70 95 356, bei Tina Starke unter 0157 / 860 835 17 (Tierpark und Minigolf) oder bei Björn Michelsen unter 0176 / 84 87 61 37 (Hochseilgarten) erfolgen. Bengt Krogmann, Nathalie Rick und



Freude bei der Spendenübergabe: Bürgermeister Horst Ansén und Edeka-Marktleiter Klaus Möller mit Bengt Krogmann, Nathalie Rick, Cornelius Cosler und Jugendleiter Sören E. Hedemand (von links). Foto: M.Veeh

Cornelius Cosler sind bei der Spendenübergabe dabei, denn sie gehen gerne in die Jugendtreffs: „Auch die Ausflüge im Sommer machen Spaß, man lernt immer neue Leute kennen und erlebt auch

die tolle Gemeinschaft“, sagen sie. Beide Jugendtreffs in Ammersbek, das JuZe Hoisbüttel im Teichweg 27a und das JuZe Bünningstedt im Schäferdresch 49, bieten Freizeitgestaltung für zehn- bis 18-jährige

Jugendliche. Jugendleiter des Kreisjugendringes sind vor Ort, Sören E. Hedemand leitet die Einrichtungen und die Jugendarbeit und hilft gerne, wann immer Jugendliche in Probleme geraten.